



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2717

06/10/2016

5985

AUTOR/A: GALEANO GRACIA, Óscar (GS)

RESPUESTA:

En el marco financiero plurianual 2014 - 2020 de la Unión Europea, el Grupo Fomento ha presentado y recibido las siguientes ayudas para los proyectos ubicados en corredores ferroviarios:

- En la convocatoria 2014, 17 proyectos recibieron ayuda por importe de 723,3 Meuros para una inversión total prevista de 1963,5 Meuros.
- En la convocatoria 2015, 7 proyectos recibieron ayuda por importe de 46,9 Meuros para una inversión total prevista de 112,1 Meuros.
- En la convocatoria 2016, que se cerró el pasado 7 de febrero, 14 proyectos han sido presentados solicitando una ayuda por importe de 77,6 Meuros para una inversión total prevista de 155,1 Meuros.

Por otro lado, en relación con el FEDER, al Grupo Fomento se le ha otorgado una ayuda de 1.745 Meuros, para una inversión total prevista de 3.818 Meuros en el actual marco financiero plurianual.

Madrid, 9 de marzo de 2017